

Municipales 2026

Reventin-Vaugris : la maire Édith Ruchon candidate aux élections municipales

L'élue souhaite poursuivre les projets engagés et la dynamique créée entre son équipe et les habitants.

Clémence Lena



Édith Ruchon, 70 ans, est maire de Reventin-Vaugris. Photo Le DL/C.Le.

Pour la première fois depuis près de dix ans, le demi-échangeur ne devrait pas être un enjeu des élections à Reventin-Vaugris. Ce sont les autres projets qui devraient compter. Maire depuis novembre 2021, à la suite du départ de Blandine Vidor, Édith Ruchon brigue un nouveau mandat avec la liste “Rassembler, agir, innover à Reventin-Vaugris”.

Une équipe en grande partie renouvelée : « Sept élus sur 19 repartent, ce qui va nous permettre d'associer expérience et nouvelles idées. » La candidate souhaite poursuivre ce qui a été engagé et « le dynamisme insufflé entre les élus et les habitants. »

Pour cela, Édith Ruchon s'appuie sur son bilan : « Nous avons fait beaucoup de choses parmi lesquelles la réalisation de la halle multiservices qui est devenue un véritable lieu de vie et d'échanges, la rénovation énergétique des bâtiments et de l'école, la mise en place d'une centrale photovoltaïque sur le toit de la salle des fêtes ou encore le plan alimentaire. Le dynamisme, c'est aussi avoir créé des moments forts de rencontres et de partage comme

l'amplification de la fête de village, la fête des lumières, et beaucoup d'actions en direction des retraités. »

Un habitat pour les seniors

Parmi les projets en cours ou à venir, la création d'un habitat seniors sous la forme d'un béguinage (des logements individuels organisés autour d'une salle commune) dans un tènement situé entre l'école et le cimetière. « Une réflexion va être engagée avec les habitants concernant le reste de ce terrain de 1 ha », indique la maire. Autre projet structurant annoncé : la rénovation énergétique du gymnase qui s'intégrera dans un plan plus global d'amélioration de la plaine sportive, et la prise en compte de l'augmentation des effectifs scolaires.

« Nous voulons aussi continuer tout ce qui est autour du vivre-ensemble dans le but de relier toutes les parties du village », poursuit Édith Ruchon, « mais aussi impliquer davantage la jeunesse et travailler pour améliorer la sécurité dans les déplacements. » La candidate s'appuie pour cela sur sa méthode « basée sur la collégialité en interne et la participation active des habitants en externe », et sur « des finances saines qui nous permettent de nous projeter sur un certain nombre d'investissements. »